

Rückblick Busfahrt nach Alt-Hürth bzw. Brühl mit Besuch des Weihnachtsmarktes am 2. Advent

Zum Jahresabschluss stand nochmals eine Fahrt zu den befreundeten Wanderfreunden nach Alt-Hürth in der Nähe von Köln an. Frau Holle hatte ihr Übriges dazu getan, denn bei der Abfahrt gegen 8.00 Uhr schneite es aus Leibeskräften. Neben der Teilnahme an einer Kurzstreckenwanderung in Alt-Hürth wurde auch der dortige Weihnachtsmarkt besucht.

Nach Rückkehr von der Wanderung sowie einer Stärkung zur Mittagszeit ging es dann zum zweiten Tagesziel, dem traditionellen Weihnachtsmarkt in Brühl. Die Innenstadt strahlte mit zahlreichen Lichtern eine heimelige Atmosphäre aus. Mit fantasie- und liebevoll gestalteten Ständen verwandelte sich die Innenstadt in ein Weihnachtsdorf. Auf dem gemütlichen, keineswegs von Hektik gekennzeichneten Weihnachtsmarkt gab es für Groß und Klein etliches zu entdecken. Für heiße und leckere Getränke sowie Süßigkeiten in Fülle war ebenfalls reichlich gesorgt.

Nach der Rückkehr in Monreal kehrte man dann geschlossen zum Restaurant Haus Löwenburg ein und verbrachte bei gutem Essen und kühlen Getränken noch ein paar gesellige Stunden im Kreise der Teilnehmer.